

Claes B. Wollheim

Né en 1943, Claes B. Wollheim obtient son doctorat de médecine en 1970 à l'Université de Lund, en Suède. Il arrive à Genève en 1971, après une année de formation clinique. Jeune chercheur talentueux, il rejoint l'Institut de biochimie clinique, connu comme centre de compétences en diabétologie. Il s'intéresse à la cellule bêta pancréatique et plus spécifiquement à la régulation de la sécrétion d'insuline. En 1987, Claes Wollheim est nommé professeur adjoint à l'Université de Genève, puis professeur ordinaire en 1991. Il reprend la direction de l'Institut de biochimie clinique en 1988. Référence dans son domaine, il a servi et sert encore au sein de plusieurs instances européennes et helvétiques – il est notamment membre du conseil de la recherche du Fonds national suisse (FNS). Sa carrière brillante a également été consacrée par de nombreux prix, parmi lesquels la prestigieuse médaille Claude Bernard, de l'Association européenne pour l'étude du diabète (EASD), et la médaille Morgagni délivrée par l'Université de Padoue. Claes Wollheim est aujourd'hui toujours actif comme professeur honoraire de l'UNIGE.